

EAP Inaugura Temporada Navideña en la Elizabeth Avenue

Elizabeth, NJ- La Asociación de Dueños de Negocios en la Avenida Elizabeth (EAP) el 14 de diciembre inaugura los festejos de la temporada navideña mediante la ceremonia de iluminación del árbol en la Union Square Plaza. Este años los

patrocinadores de los eventos son el TD Bank y la propia EAP. "Cada año es un placer ser parte de este emocionante evento", dijo Nick Miceli, un alto ejecutivo de TD Bank. "Este evento oficialmente comienza la temporada navideña

en la comunidad y TD Bank está muy satisfecho con patrocinarlo una vez más". Las celebraciones por la temporada navideña en la avenida Elizabeth incluyen tres jornadas sabatinas con entretenimiento infantil gratuito, paseos en



pony, zoológico, música navideña, aperitivos y visitas De Santa Claus. Los sábados: el 10 de diciembre (de 12 a 3 pm) y el 17 de diciembre (12 a 3 pm), una jornada esta última donde los pequeños podrán disfrutar de un zoológico de mascotas, incluidos ponis, conejos, cabras, ovejas y patos. Santa asistiera siempre a todo los eventos para fotografiarse con los niños. "Elizabeth Avenue cobra vida durante la temporada navideña y estamos verdaderamente felices de llevar este evento a la comunidad cada año", dijo David Strochak, el

director ejecutivo de EAP. Santa Claus también acudirá a la inauguración de las actividades el 14 de diciembre. Se aparecerá en un carro tirado por caballos y será bienvenido por el alcalde Chris Bollwage y varios funcionarios de la EAP. Los niños presentes pudieron disfrutar de la música del DJ Robb y también de chocolate caliente proporcionado por el Renaissance Marriott Hotels. "La ceremonia de iluminación del árbol es siempre un gran éxito y marca el comienzo oficial de la temporada de compras navideñas en

la avenida Elizabeth", dijo el presidente de EAP, Ángel L. Rodríguez. "Por favor, vengan y traigan a los niños a nuestros eventos gratuitos de los sábados y apoyen a nuestros negocios locales mientras estén aquí". Todos los eventos son gratuitos y siempre serán amenizados por el DJ Rob. Igualmente habrá un buzón de Santa colocado en Union Square Plaza hasta el 22 de diciembre, donde los niños tendrán la oportunidad de escribir una carta a Santa y recibir una respuesta directamente desde el

Polo Norte. Por eso se recomienda que los niños pongan una dirección de retorno en todas sus sobres. "Estamos muy agradecidos de que TD Bank nos haya apoyado económicamente para poder presentar estos festejos navideños en la Avenida Elizabeth", dijo Strochak. "Tenemos una gran número de eventos y esperamos una gran temporada de compras navideñas en Elizabeth Avenue". Para obtener más información sobre estas y otra actividades organizadas por la EAP se recomienda llamar al 908-965-0660.

Que el Mensaje de Amor y Paz Se Escuche en Todo el Mundo y Reine en la Familia Hispana

Felicidades a Todos al Desearles el Mejor de los Años en el 2017

Dr. Pedro Gutiérrez

Cirugía General - Laser

464 North Avenue Elizabeth, N.J.

(908) 351-0790



Feliz Navidad y Año Nuevo 2017



Alcalde CHRIS BOLLWAGE

Es Nuestro Sincero Deseo a Toda la Comunidad Hispana de esta Gran Ciudad

Para información o expresar sus inquietudes llame al...
(908) 820-4124 o visite nuestra página electrónica www.elizabethnj.org

